

～歴史・文化・観光等広範囲に連携強化～
区と佐賀県は連携宣言を行います！
「お台場・高輪築堤がつなぐ港区と佐賀県との連携宣言」



区と佐賀県は、平成31年4月に品川駅改良工事の際の高輪築堤跡の発見を契機に、相互の地域の活性化に取り組んできました。

佐賀県出身の偉人・大隈重信候は、高輪築堤建設の立役者です。令和3年は大隈重信候の没後100年であり、令和4年は鉄道開業150年の記念すべき年という、奇跡的な歴史の巡り合わせにより、大隈重信候のスタンプラリーや鉄道フェスタ等、様々な取組を通じて、関係を深めてきました。

区と佐賀県の縁が、今後も末永く持続することを祈念し、両者の想いをつなぐ「お台場・高輪築堤がつなぐ港区と佐賀県との連携宣言」を行います。

連携宣言式

- 【日時】 令和6年3月18日（月曜） 午後2時00分から午後2時30分まで
【会場】 佐賀県庁新館4階来賓室（佐賀県佐賀市城内一丁目1-59）
【出席者】 佐賀県知事 山口 祥義（やまぐち よしのり）
港区長 武井 雅昭（たけい まさあき）

今後の取組

- ◆区と佐賀県が互いに有する歴史・文化・観光資源等のプロモーション
- ◆区及び佐賀県の事業への相互参加・協力
- ◆鉄道発祥の地である新橋地域、佐賀県ゆかりの高輪地域や台場地域等での取組



区は、互いの地域の発展と住民のより豊かな生活の実現に向け、自治体間をはじめ、区と全国の住民間、産業間などの幅広い連携に取り組んでいます。